

Un ataque a una ambulancia, un incendio, cuatro explosiones y enfrentamientos entre la fuerza pública y presuntos guerrilleros son el saldo de la convulsa jornada del puerto.

Los estruendos sacudieron la noche de los tumaqueños. Mientras la población sigue parcialmente sin energía, el anochecer del miércoles trajo consigo numerosos hechos que perturbaron el orden público.

Un artefacto explosivo fue lanzado contra la estación de Policía del corregimiento de La Espriella. Otro habría sido arrojado contra la base de la Armada nacional, y un tercero impactó una ambulancia que llevaba dos personas al hospital San Andrés, un centro médico local.

Así mismo, habitantes de la comunidad de Miramar alertaron sobre sonidos de disparos y ráfagas de armas de fuego, en lo que serían enfrentamientos entre la fuerza pública y presuntos guerrilleros. Sumado a eso, en el barrio La Ciudadela fue activado un artefacto explosivo que buscaba afectar una patrulla de la Armada Nacional, pero que terminó hiriendo a dos civiles.

Entrada la noche, en hechos todavía investigados, un incendio se extendió por el barrio obrero de la ciudad, emergencia que fue atendida por el cuerpo de bomberos local.

En redes sociales como Twitter la angustia se hizo evidente. Numerosos usuarios expresaron su preocupación por los hechos de violencia de la noche, pidiendo respuesta a, entre otros, el presidente Juan Manuel Santos.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/tumaco-explosiones-enfrentamientos-de-la-fuerza-publica/430134-3>